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Статья посвящена анализу актуальных правовых проблем, связанных с судебным оспариванием завещаний. Сделан вывод 
о том, что основное внимание при анализе данных проблем следует уделить судебной психолого-психиатрической экспертизе по 
такой категории споров, поскольку именно она является ключевым доказательством по гражданскому делу об оспаривании заве-
щания. Раскрыты проблемы правоспособности завещателей, сложности системы доказательств по такой категории споров с точки 
зрения нотариальной и судебной практики.
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The article is devoted to the analysis of current legal problems related to the judicial challenge of wills. It is concluded that the main 
attention in the analysis of these problems should be paid to the forensic psychological and psychiatric examination of such a category of 
disputes, since it is the key evidence in a civil case of contesting a will. The problems of legal capacity of testators, the complexity of the system 
of evidence for this category of disputes from the point of view of notary and judicial practice are revealed.
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